

Exposition et rencontre vendredi prochain

Organisée par le comité Amérique latine et la Ligue des droits de l'homme, une rencontre se tiendra vendredi 10 février à 20 h 30 à l'auditorium Saintonge de Saintes. Marthe Castagneyrol, artiste peintre animatrice de l'atelier Ecur'Art à Écurat, Amanda Lespinasse, présidente de l'association, Domi, Martine, Nathalie, Odette et Simone illustreront cette soirée en y exposant 12 œuvres :



Simone Baranzelli et Marthe Castagneyrol. PHOTO F. B.

« Des réfugiés qui tentent de passer un grillage », les 43 étudiants disparus au Mexique, les femmes mayas guatémaltèques, victimes d'esclavage et d'abus sexuels de la part de militaires, la mort présumée de 23 fermiers au Honduras, la misère des femmes et mères issues de minorités. . . »

Documentaire et débat

Pour l'atelier Ecur'Art, cette aventure a débuté en décembre 2016, sur le Salon du livre organisé à l'abbaye aux Dames par la Facels (Fédération des associations de culture, de loisir et de solidarité) de Saintes. Pour l'occasion, l'atelier a présenté des toiles contemporaines sur l'arrivée de réfugiés marocains en Espagne. Un concours de circonstances où une exposition qui en appelle une autre ! Car, lors d'une visite, des représentants de la Ligue des droits de l'homme de Saintes, certains tableaux les ont interpellés et ils ont proposé à Marthe de bien vouloir honorer la soirée du 10 février en illustrant de nouvelles toiles. Le choix des œuvres s'est réalisé sur la base de faits rapportés, portant atteinte aux droits de l'homme en Amérique latine mais aussi grâce au feeling des artistes. 12 toiles à créer en l'espace d'un mois pour 6 artistes volontaires.

La soirée de vendredi débutera avec la projection d'un documentaire de Roberto Lugonnes « Le Prix de l'enfant », puis s'ensuivra un débat sur le thème « Migrants d'ici et d'ailleurs », coanimé par Nicole Dagnino de Médecins du monde et Philippe Pineau, de la Ligue des Droits de l'homme. Entrée libre et gratuite.

Francis Berry